
 

 

平成３０年４月定例教育委員会会議録 

鳴門市教育委員会４月定例教育委員会は、４月６日招集告示。 

４月１２日１６時、市分庁舎教育委員会会議室で開会。 

同日１７時３０分閉会した。 

出席者 

教育長 安田教育長 

委員 寺田委員 小松委員 甲斐委員 加藤委員 

事務局職員 大林教育次長 笠原教育総務課長 中野教育総務課副課長 

その他職員 竹下学校教育課長 津田生涯学習人権課長 豊﨑教育支援室長 

傍聴者 

なし 

会議は、教育長が議事を進行した。 

議事の内容は次のとおりである。 

議案第１７号 平成３０年度鳴門市教育委員会重点施策について 

議案第１８号 組織・機構の見直しに伴う関係教育委員会規則の整理に 

関する規則について 

議案第１９号 鳴門市青少年補導員（地区選出補導員）の委嘱について 

議案第２０号 鳴門市社会教育委員の解嘱及び委嘱について 

議案第２１号 鳴門市図書館協議会委員の解嘱及び委嘱について 

議案第２２号 鳴門市いじめ問題等対策委員会委員の委嘱について 

教育長は、１６時、４月定例教育委員会の開会を宣した。 

教育長は、会議録の朗読を事務局に求めた。 

中野教育総務課副課長は、３月臨時教育委員会の会議録を朗読した。 

教育長は、会議録の承認について諮り、全委員異議なく承認した。 

教育長は、議案第１７号 平成３０年度鳴門市教育委員会重点施策について、事務局に説

明を求めた。 

笠原教育総務課長は、鳴門市の教育行政の指針として今年度の重点施策を定めたい

旨、説明し、教育委員会の重点目標等や教育総務課及び学校給食センター所管の重点

施策について説明した。 



 

 

竹下学校教育課長は、学校教育課及び教育支援室所管の重点施策について説明した。 

津田生涯学習人権課長は、生涯学習人権課、図書館所管の重点施策について説明し

た。 

寺田委員は、体育振興室の廃止に伴う、教育委員会重点目標における生涯スポーツ

に関する記述・取り組みについて、質問した。 

笠原教育総務課長は、体育振興室の廃止に伴う、学校教育課及びスポーツ課への事

務移管の内容を説明し、生涯スポーツに関する記述は重点目標から外れるが計画期間

中につき、教育振興計画に記載は残る旨を説明した。 

小松委員は、教育委員会重点施策と教育振興計画との整合性について、質問した。 

竹下学校教育課長は、教育振興計画の概要と見直し時期について説明を行った。 

加藤委員は、小体連活動の所管について質問した。 

竹下学校教育課長は、小体連活動は、学校の教育活動の一環として位置づけている

ことから、学校体育として教育委員会が所管する旨、説明を行った。 

甲斐委員は、図書館のバリアフリー化やリニューアル内容について、質問した。 

津田生涯学習人権課長は、来館者専用エレベーター設置をはじめ各階のリニューア

ル内容を説明した。図書館耐震工事のスケジュール及び工事期間中の図書館運営につ

いて補足説明した。 

教育長は、議案第１７号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

教育長は、議案第１８号 組織・機構の見直しに伴う関係教育委員会規則の整理に関す

る規則について、事務局に説明を求めた。 

笠原教育総務課長は、平成３０年度組織・機構の見直しにより、教育委員会が所管

する学校体育を除くスポーツに関する事務については、市長が管理及び執行すること

とし、生涯学習人権課体育振興室を廃止することから、関係教育委員会規則について

所要の改正を行う必要がある旨、説明した。 

教育長は、議案第１８号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

教育長は、議案第１９号 鳴門市青少年補導員（地区選出補導員）の委嘱について、事

務局に説明を求めた。 

豊﨑教育支援室長は、鳴門市青少年センター設置条例施行規則に基づく本件委員に

ついて、現在活動している９６名の任期が満了するため、各地区推薦の５７名を委員



 

 

として委嘱すること、学校推薦の３６名については平成３０年６月１日付で委嘱する

予定である旨を説明した。 

寺田委員は、委員の推薦地区と住所地が異なる事について質問した。 

竹下学校教育課長は、住所地は委員推薦の要件でない旨、説明した。 

教育長は、議案第１９号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

教育長は、議案第２２号 鳴門市いじめ問題等対策委員会委員の委嘱について、事務局

に説明を求めた。 

豊﨑教育支援室長は、いじめ防止対策推進法の規定に基づく附属機関として設置し

た、鳴門市いじめ問題等対策委員会において、委員のうち２名が転退職したため、後

任者２名を新たに委員として委嘱したい旨、説明した。 

教育長は、議案第２２号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

教育長は、議案第２０号 鳴門市社会教育委員の解嘱及び委嘱について、事務局に説明

を求めた。 

津田生涯学習人権課長は、鳴門市社会教育委員条例に基づく、本件委員について、

２名が役員交代に伴い辞職したため、後任者を委員に委嘱したい旨、説明した。 

教育長は、議案第２０号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

教育長は、議案第２１号 鳴門市図書館協議会委員の解嘱及び委嘱について、事務局に

説明を求めた。 

津田生涯学習人権課長は、鳴門市図書館条例に基づく、本件委員について、３名が

役員交代に伴い辞職したため、後任者を委員に委嘱したい旨、説明した。 

寺田委員は、充て職である委員の委嘱期間の調整について質問した。 

大林教育次長は、任期についての規定等について説明した。 

安田教育長は、任期について研究する旨を説明した。 

教育長は、議案第２１号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

教育長は、１７時３０分、閉会を宣した。 

その他の事項は次のとおりである。 

竹下学校教育課長は、学期制に関するアンケート調査について、鳴門市議会への報

告及び公表のスケジュール、今後の検討方針について説明した。 

笠原教育総務課長は、スクールバスの事故についての報告と今後の対応について説

明した。 



 

 

安田教育長は、５月定例教育委員会を、５月１０日 １６時００分から開催するこ

とを確認した。 


